

小海高等学校生活指導係発行

挨拶と身だしなみ・声かけ指導を行います。

昨日は生徒大会があり、生徒会新旧役員も交代となりました。3年生諸君は1年間活躍したことと思います。その経験を在学中にしっかりと2年生に引き継いでほしいと思います。2年生は先輩たちの築いてきた事をもとに、努力と責任を持って生徒会活動をより一層充実させてほしいと願っています。1年生はそうした上級生の様子を今からしっかり見ておいて下さい。

さて、春には3年生の生徒会役員を中心に行った昇降口での活動ですが、今回は新役員の諸君が中心となり先生方とともに実施します。

＜秋の挨拶と身だしなみ・声かけ＞

実施期間：10月29日（月）～11月 2日（金） 午前7時55分～8時15分

実施場所：生徒昇降口 担当者：職員及び生徒会役員

目 的：

- (1) 襟・ネクタイ・リボン等服装マナー違反の生徒へ声かけを行い注意喚起する。
- (2) 2, 3年生の服装マナーを向上させ規範意識を高め、1年生の良き模範とする。

※登校時に昇降口を入ってから下校するまでは本校指定の服装でなければなりません。

秋も深まり大分寒くなってきました。女子はストーブ使用開始から3月までは必ずスラックスを着用しなければなりません。年間を通じてスラックスの着用は可能です。寒さを感じる日はストーブ使用開始以前でもスラックスを着用して構いません。

今回の昇降口での指導は服装の確認も目的のひとつですが、朝きちんと挨拶をすることも大切なことと思います。また、生徒会役員の諸君の中には期間中に通学路のゴミ拾いをして登校する諸君もいます。生徒大会では自販機のことに関連して校舎内外や通学路のゴミについても話題になっていました。「服装」「挨拶」「清掃」「整理整頓」「ゴミの片付け」等についても、生徒諸君ひとりひとりの心がけが大切になってきています。

公共施設を利用する際のマナー

生活指導係では駅頭指導や列車乗車指導、生徒会では駅清掃や通学路の清掃活動を行っています。この通信でも何回か注意や連絡をしてきましたが、再度連絡やお願いをしておきます。定期券の期限は大丈夫ですか？時間的な余裕を持って列車を利用して下さい。駅舎は大事に利用し、ゴミを散らかしたりしないようにして下さい。通常のダイヤとは別に臨時列車や回送列車が通る場合がありますので、プラットホームに座っていたり線路に降りたりするのは大変危険ですから絶対にやめてください。駅でふざけていると大きな事故に繋がる可能性があることを常に心得ておいて下さい。

駅以外の公共施設も大事に利用しましょう。駅近くの公園にゴミが多い事があります。本校生徒諸君だけが利用しているわけではありませんが、利用する諸君はゴミの持ち帰りを心がけて下さい。

最近はかなり日が落ちるのが早くなりました。午後5時には暗くなってきます。なるべく早く帰宅すること。帰る際はなるべく複数で明るい道を帰ること。場合によってはお家の方に来ていただくことも必要かと思えます。